

PENCAPAIAN KOMPETENSI PESERTA DIDIK

Nama Sekolah : SMP YOS SUDARSO SOKARAJA
 Alamat : Jl. Letjend. Suparjo Rustam Sokaraja
 Nama : MARELLA DANISWARA
 NIS / NISN : 04074 / 0073727483

Kelas : VIII
 Semester : 1 (Satu)
 Tahun Pelajaran : 2020/2021

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Menunjukkan sikap bersyukur, selalu memberi salam, menghormati orang yang menjalankan ibadah sesuai agamanya dengan baik.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	Menunjukkan sikap jujur, disiplin, gotong royong, santun dan percaya diri dengan baik

B. PENGETAHUAN

No	Mata Pelajaran	KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	88	B	Memiliki kemampuan baik dalam Memahami peristiwa sengsara, wafat & kebangkitan Yesus Kristus , cukup kemampuan dalam Memahami ajaran Kitab Suci dan ajaran Gereja
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	84	B	Memiliki kemampuan baik dalam menghargai makna, kedudukan, dan fungsi UUD 1945 dan memahami nilai-nilai pancasila sebagai dasar negara
3	Bahasa Indonesia	70	85	B	Memiliki kemampuan baik dalam menelaah unsur-unsur pembangun teks puisi dan mengidentifikasi unsur-unsur teks berita
4	Matematika	70	78	C	Memiliki kemampuan cukup dalam menjelaskan fungsi linear dan menyatakan relasi dan fungsi
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	88	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menganalisis gerak pada makhluk hidup, sistem gerak ada manusia, baik kemampuan dalam Menganalisis sistem peredaran darah pada manusia
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	91	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menganalisis pengaruh interaksi sosial dalam ruang dan menelaah perubahan keruangan dan interaksi antar ruang
7	Bahasa Inggris	70	82	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi dan memahami ungkapan memberi saran, cukup kemampuan dalam menerapkan struktur teks dan unsur kebahasaan meminta perhatian

No	Mata Pelajaran	KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok B					
1	Seni Budaya	70	90	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menggambar ilustrasi dengan teknik manual maupun digital, baik kemampuan dalam menggambar model pada berbagai bahan dan teknik
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	70	77	C	Memiliki kemampuan sangat baik dalam mempraktikkan latihan kebugaran dalam bentuk latihan sirkuit, cukup kemampuan dalam mempraktikkan teknik dasar senam lantai
3	Prakarya	70	91	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami teknik pengolahan bahan lunak kerajinan, baik kemampuan dalam memahami tentang kerajinan bahan lunak yang inovatif
4	Bahasa Jawa	70	84	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami isi teks cerita legenda dan telaah tembang gambuh

C. KETERAMPILAN

No	Mata Pelajaran	KKM	Nilai	Predikat	Deskripsi
Kelompok A					
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	88	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Melakukan peran Roh Kudus pada Gereja Perdana & Gereja masa kini, baik keterampilan dalam Melakukan peristiwa senosara, wafat & kehanokitan Yesus Kristus
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	94	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam melaksanakan nilai-nilai pancasila sebagai dasar negara dan menghargai makna, kedudukan, dan fungsi UUD 1945
3	Bahasa Indonesia	70	83	B	Memiliki keterampilan baik dalam menyimpulkan isi berita yang dibaca dan didengar dan menyimpulkan isi teks eksposisi yang dibaca
4	Matematika	70	74	C	Memiliki keterampilan cukup dalam menyelesaikan masalah relasi dan fungsi dan menyelesaikan masalah kontekstual
5	Ilmu Pengetahuan Alam	70	87	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam Menyajikan teknologi hasil pengamatan struktur tumbuhan, baik keterampilan dalam Menyajikan hasil percobaan pada frekuensi denyut jantung
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	70	90	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menyajikan hasil analisis pengaruh interaksi sosial dan menyajikan hasil telaah perubahan keruangan
7	Bahasa Inggris	70	72	C	Memiliki keterampilan cukup dalam menerapkan pernyataan kewajiban dan melakukan percakapan interpersonal
Kelompok B					
1	Seni Budaya	70	90	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam mensintesis konseptual & operasional tentang gambar & kriya, baik keterampilan dalam menggambar model pada berbagai bahan dan teknik
2	Pendidikan Jasmani, Olah Raga, dan Kesehatan	70	75	C	Memiliki keterampilan sangat baik dalam mempraktikkan teknik dasar permainan olahraga, cukup keterampilan dalam mempraktikkan latihan kebugaran dalam bentuk latihan sirkuit
3	Prakarya	70	91	A	Memiliki keterampilan sangat baik dalam, baik keterampilan dalam
4	Bahasa Jawa	70	75	C	Memiliki keterampilan cukup dalam menulis dan menyampaikan teks dialog yang berisi pesan dan menulis ringkasan isi teks cerita legenda

KKM	Predikat			
	Kurang (D)	Cukup (C)	Baik (B)	Sangat Baik (A)
70	< 70	70 - 80	81 - 90	91 - 100

D. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	Aktif dalam kelompok
2			
3			
4			

E. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

F. KETIDAKHADIRAN

Sakit	0 hari
Izin	0 hari
Tanpa Keterangan	0 hari

G. CATATAN WALI KELAS

Prestasi baik, perlu dipertahankan dan ditingkatkan

H. TANGGAPAN ORANGTUA/WALI

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Banyumas, 18 Desember 2020
Wali Kelas

Ch. SRI KARTINI, S.Pd.
NIP.

